
100场！

市戏迷协会送戏下乡

晨报讯（记者 秦颖 渠稳）“戏迷

协会要来咱村唱戏了！”11 月 5 日晚，淇

县高村镇高村村民奔走相告，齐齐到演

出现场“霸头位”。 当晚，鹤壁市戏迷协

会明星擂主艺术团的 50 多名演职人员

自备乐器和服装，为村民送上了近两个

小时的“情系乡村·唱响鹤壁” 精彩演

出，这是市戏迷协会送戏下乡以来的第

100 场演出。

11 月 5 日 16 时， 尽管离开演还有

一段时间，不少人早就将凳子放在戏台

前面。《抬花轿》《朝阳沟》等脍炙人口的

唱段让人如痴如醉，当市豫剧团领衔主

演金不换、张国超、李连梅及鹤壁市豫

剧一团团长杨小青出现在舞台上时，村

民们更是一下子沸腾了起来，潮水般的

掌声顿时如雷鸣般响起。

记者获悉，鹤壁市戏迷协会自 2010

年 12 月 25 日成立以来，主动承担鹤壁

市文化局下达的送戏下乡任务，自筹资

金，自租设备，为我市市民送上一道道

文化盛宴。 2011 年 3 月初，鹤壁市戏迷

协会送戏下乡演出在浚县白寺乡左洼

村正式启动，还邀请了梨园春明星擂主

胡希华、央视名嘴赵宝乐、梨园春资深

主持人倪宝铎、戏曲评论家朱超伦等加

盟助兴。

供热管网今日加热

晨报讯 （记者 郑常鹏 见习记者

贾正威）按照《2011 年新区热电管网供热

启动方案》，热力部门曾于本月 5 日对供热

管网进行升压和冷态试运行， 根据技术要

求，鹤煤热电厂首站逐步投入循环泵，在保

障安全稳定运行 10 小时后，即可进行下一

步升温工作。 7 日，记者从淇滨热力有限公

司了解到 ， 在电厂首站循环泵稳定至

2100m

3

/h 流量并安全稳定运行后，热力部

门于今日早上 8 时开始启动加热系统并逐

步升温。

据了解， 升温工作本着缓慢升温的原

则 ,将升温速度控制在 3

℃

/h，在温度升至

30

℃

后，保持该温度循环 10 小时，以便管

道受热均匀及一次完整循环。 10 日早 8 时

将管网温度提高至 80

℃

，继续在该温度状

态下保持循环至 14 日，在供热管网及热网

首站运行无异常的情况下，从 14 日早 8 时

提升至正常运行工作温度 90

℃

~100

℃

，管

网正式投入运行。

为保证今冬供暖工作的安全平稳运

行， 热力部门将从 11 月 13 日早 8 时起由

南向北逐步开启各用户支线阀门， 建议各

用户换热站同时逐步开启小区供热设备参

与循环， 并要对小区换热设施和二次管网

的受压耐温状况进行全面细致的排查，在

正式运行前提前排除设施问题。

主管网升温是对今冬供热安全稳定运

行的一次严峻考验，为此，热力部门的管网

抢修组将对主管网进行 24 小时不间断巡

查， 特别是对往年出现问题较多的管网作

为重点检查对象， 争取将跑冒滴漏等问题

解决在萌芽状态， 避免今冬重大供热事故

的出现。
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锦绣园西区综合楼落成

正式接受咨询

对外出租出售

晨报讯（记者 陈海寅）位于新区卫

河路和大伾路交叉口的锦绣园西区综合

楼于 10 月中旬正式落成， 已达到使用标

准。 现开始对外出租、出售，期待有识之士

的关注。 11 月 3 日，该项目负责人高经理

向记者介绍了项目概况。

“锦绣园西区综合楼共 5 层，单层面积

1200 平方米，总建筑面积 6500 平方米，是

全现浇框架结构，建筑质量非常好。 ”高经

理说，项目周边有市委三号院 、锦绣园小

区、鹿鸣小区、佳和豪苑小区、锦绣江南小

区、嘉年华小区等住宅小区，人员密集；周

边有黎阳路派出所、 锦绣园农贸市场、淇

滨区妇产医院、鹿鸣小学、鹿鸣中学、毛家

饭店等场所，可以说是占据了绝佳的地理

位置。“虽说新区的整体发展是以南为主，

但北部的发展同样很受关注。 大型的居民

集聚区，为商业的兴旺发展奠定了基础。 ”

“我们现在正式对外出租或出售，欢

迎社会各界有识之士前来咨询洽谈。 ”高

经理说，近两天来，他已接到多位有意向

的人士打来的咨询电话，还有人专门登门

和他当面详谈。 作为这个项目的负责人，

他也希望这个项目能物尽其用，被有实力

的慧眼商家看中 ， 充分发挥它应有的用

途。

“综合项目本身的情况 、所在的地理

位置和周边的环境这些因素，我感觉这个

项目比较适合用作商场、 宾馆、 酒店、超

市、办公区等多种场所 ，它位置好 、人气

旺、产权长、价位低，是投资经商的理想选

择。 ”高经理说，他真诚欢迎更多的有识之

士和他联系，共谋双赢大略。

陶瓷工人的一天

凌晨三点开始工作

□

晨报记者 李鹏 见习记者 李旭阳

近年以来， 我市产业集聚区不断发展壮

大，在推动经济发展的同时，也改变了产业集

聚区附近群众的就业结构。 11 月 4 日，记者走

进了位于山城区石林陶瓷产业集聚区的河南

瑞兴堡建材有限公司，去那里体验陶瓷厂普通

工人的生活。

7 点 50 分，下着蒙蒙细雨，河南瑞兴堡建

材有限公司门口挤满了上下班打卡的工人们，

此时，孙雪晓却已经工作了将近 5 个小时了。

孙雪晓今年 22 岁， 是原料车间的一名司

炉工。看到记者过来，小孙过来招呼。他虽然看

上去有些疲惫，但声音依旧洪亮：“我们是三班

倒，我今天上早班，从凌晨三点干到中午十一

点。 ”说着，他带着记者进了生产车间。

走进小孙的工作车间，记者被眼前的庞然

大物所震撼。 车间高度有四层楼高，分为上下

两层，全部为钢架结构，各种传送带穿插交错

地输送着物料。 小孙的主要工作地点在二楼，

在那里，记者看到 4 个直径约为 9 米、高 10 多

米的圆柱形器具矗立在车间内部。 小孙介绍

说，这就是喷雾塔顶部，“你在下面看到的锥形

的那部分是喷雾塔的底部，我的主要工作就是

保证喷雾塔的正常工作。 ”

在喷雾塔旁边有一列仪表盘，操作桌面上

放着一个喷雾塔设备运转情况的记录表，上面

记录了从凌晨三点到上午九点的仪表参数。每

隔一个小时小孙就要查看仪表参数， 做好记

录，确保各项参数正常。此外，还要时时查看传

送带是否跑偏，是否有破损，清理磁棒上面的

铁质。记者问，这样的工作应该不是很累啊。小

孙说，这些工作的确不累，主要是来回跑，这么

大面积的车间，每个地方都要频繁检查，时刻

不敢掉以轻心。

这时，小孙突然接到班长的电话，说喷雾

塔要换料，小孙随即调试喷雾塔各个部位的温

度和风机的频率。刚才还嗡嗡作响的庞大设备

突然安静了许多，他打开喷雾塔一面的一个窗

口，并接上电灯照亮，拿起高压水枪开始冲洗

喷雾塔，整个过程持续了一个半小时。

十点半，喷雾塔冲洗完毕，小孙把喷雾塔

重新密封，填写了工作交接表，收拾好自己的

东西。 此时，下一班的工作人员已经到岗。 随

后，小孙带着记者参加了他的班后会。

“这下可以下班回家吃饭了吧？ ”会后，记

者问道。 他笑笑说，“还得等会儿，刚才清理喷

雾塔的时候冲刷下来的残料都到一楼了，要帮

着下面的工人把残料拉到外面回收池里。 要

不，一下子给下面制造那么多废料，拍拍屁股

就走人多不好。 ”说着又重新跑回了车间。

（线索提供：苏树强）

晨报讯 （记者 夏国锋）11 月 6 日 16 时

许，家住新区的李滨（化名）因为感情问题酒后

服了鼠药， 情绪激动的他随后又跳入河中，被

热心群众和 120 急救人员救出，目前李滨尚未

完全脱离危险，仍留在医院中观察。

急

求救人说不清具体地点

当晚 18 时左右， 记者来到市第二人民医

院， 看到医护人员正在抢救室内为李滨洗胃。

据随车护士谢华介绍， 当天 16 时 30 分左右，

医院接到 120 急救中心指令，有人在快速通道

附近的一小桥处服了鼠药。 由于求救人没有说

清具体地点且电话突然断掉后再也拨不通，大

家只好根据录音中的描述，在可能的几个地方

寻找。

随车医生罗守章说，“我们先从快速通道

处来到原来的 107 国道上的淇河桥处，发现并

没有人求救。 随后，我们一边拨打求救人的电

话，一边火速赶往快速通道一桥处，但电话一

直拨不通。 后来，快到朱家大桥时，接到一路人

电话反映，喝鼠药的男子在快速通道一桥北面

约 100 米处。 赶到现场后，我们发现该男子躺

在一小石桥上， 意识清醒但情绪十分激动，身

上还散发着酒味。 ”

险

路人、医生跳入河中救人

“在现场， 我们了解到求救人是李滨的妻

子，据她说，李滨吃了一部分鼠药后打电话让

她过去。 路人也反映，其间李滨又服用了一部

分鼠药。我们在现场也发现了半袋鼠药。 ”谢华

说，李滨身材比较高大，围观群众帮助他们往

救护车上抬，没想到情绪激动的李滨猛地推开

众人，跳入冰冷的水中。

“两位中年男子一看这情形， 甩掉外衣就

跳到河中去救人，我们的罗主任也紧跟着跳到

河中， 忙活了五六分钟才将李滨从水中救出

来。 ”到达医院后，他们随即给李滨洗了胃。

悬

小伙儿尚未完全脱离危险

7 日，记者再次来到市第二人民医院，见到

了李滨的父亲。“儿子和儿媳闹了点别扭，儿子

一气之下吃了老鼠药，医生说还要观察一段。 ”

他说，多亏了热心群众和医生们，要不然孩子

还不知道怎么样呢。 听谢护士讲，当时两位热

心人怎么也不肯留下姓名和电话，真是想说感

谢都不知道咋跟人说。

主治医生韩伟介绍，李滨服用的鼠药里面

含有溴敌隆， 这是毒性很大的高效杀鼠剂，考

虑到药物吸收等因素，李滨现在仍需要继续观

察。

罗医生提醒大家说，打 120 电话求救时要

描述清楚病人病情， 还要把详细地址说清楚，

留下电话号码，保持通信畅通，以便 120 调度

人员和急救人员联系。

闹别扭 小伙儿吃了鼠药又跳河

大冷天 两男子二话不说去捞人

跳下河救人的，还有二院的随车医生罗守章；小伙儿目前尚未完全脱离危险

共筑

校园安全

防火墙

11 月 7 日，鹿鸣中

学举行消防疏散演练，

学校近千名师生冒雨

参加。 此次演练由鹿鸣

中学和武警消防鹤壁

市支队共同组织，旨在

提高全体师生应对突

发事件的快速反应能

力及应急避险能力。 图

为同学们在听到火警

信号后紧急疏散。

晨报记者 张志嵩 摄

今冬供暖倒计时 >>>


